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2 0 1 4- 1 5年度 ガバナー 鈴木 孝雄
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納涼会

梅の花 立川店

本日の例会

会員卓話 見延 壽昭 会員

宮﨑 茂夫 会員

「ひとりひとりの
『ロータリー・モメント』を！！」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

（ 2 0 1 4 年 7 月 1 6 日 ）第 2 0 4 4 回 例 会 報 告 司会 後藤 正次 ＳＡＡ（会場運営副委員長）

（ 比留間 孝司 会長 ）

会務報告 （ 比留間 孝司 会長 ）

点 鐘

幹事報告 （ 網代 稔 幹事 ）

職業奉仕12章 「自分の職業に誇りを持つ事から職業奉仕は始まる」

来客紹介 （ 比留間 孝司 会長 ）

○ゲスト
岩田 英樹 様（東京東大和ＲＣ会長）
尾崎 誠 様（ 〃 幹事）

○網代幹事と一緒に、東京東村山RC及び東京
東大和RCに挨拶に伺ってきました。
（FRCの案内、東京東村山・野澤会員の出

版の案内等）

○当クラブが5年前にカウンセラーをした交換
留学生・森住智亜美さんが、大学生として
トルコに留学し、無事に帰国されました。
来週、その報告をしてもらうことになりま
した。

○今夜、正副会長及び正副幹事で、炉辺会合
を開催します。

○国際大会の日程が変更になりました。
2015年6月6日（土）～9日(火)

○第2回多摩分区連絡会が開催されます。
8月6日(水)午後4時から 石川酒造にて

○「ハイライトよねやま172」を頂きました。

週 報 №２０４４

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（志々田 陽介 会員）

○例会変更について
東京東RC及び東京臨海東RCから年間の例
会日程変更の連絡が届いています。
（詳細は事務局へ）

（ 宮崎 恒夫 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 25名 83.33% な し

○出席免除会員
栗原 高明 会員 田代 純則 会員

東京東大和RC会長 岩田 英樹 様
今、会員の退会と増強が大きな問題になっ

ています。当クラブでは、昨年からワクワ
クプロジェクト｢東大和劇団｣を立ち上げ、
地域に入っていき、喜んでもらい、そして
ロータリーに関心を持ってもらうような活
動をしています。この1年間いろいろとよ
ろしくお願いします。

東京東大和RC幹事 尾崎 誠 様
今日は会員卓話を楽しみにやってきまし

た。1年間よろしくお願いします。

会務報告続き…

○米山奨学会から寄附金のお願いが届いてい
ます。

○伊奈平苑から盆踊り大会の案内が届いてい
ます。
8月2日（土）午後5時30分から
伊奈平苑にて



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 孝司 ◎ 幹 事 網代 稔
○ 副会長 宮﨑 茂夫 ○ 副幹事 倉内 淳
□ クラブ会報委員長 松村 慎一 副委員長 網代 雅男
委 員 原田友義、薄井政光、波多野晃夫、比留間一義

岩田英樹様（東大和ＲＣ会長）尾崎誠様（東大和ＲＣ幹事）
会長、幹事挨拶にため。一年間よろしくお願いします。

比留間孝司会長、網代稔幹事⇒東大和ＲＣより岩田会長、

尾崎幹事本日はようこそお越し下さいました。今年1年よ
ろしくお願い致します。

◆ 今回計 ２０,０００円 累 計 １５０,０００円

委員会報告

＊会社人として

野島 征 会員

私が、武蔵村山市と関わりを持ったのは、
昭和53年12月に伊奈平3丁目に現工場を新
設したときです。会社の歩み等は、工場見
学を実施していますので、割愛します。

昭和50年頃は、鋳造プレスが主流で、プ
レス作業における怪我が多く発生するよう
な状況でした。専務取締役であった34歳の
私は、①安全操業、②受注の大ロット化、
③試行錯誤の機会の確保等のため、父の後
押しもあり、野島製作所の脱皮のために大
借金をしました。導入した機械は全て新し
いシステムで、金型製作担当やプレス担当
が、当初計画のパフォーマンスを確保する
までに1年半を要したが、試行錯誤の末、弊
社の技術として採り入れ、その後の発展進
化を経て、現状月産20万個の礎となった。

当クラブに入会したのは、平成13年7月、
57歳の時でした。翌年父が他界し、様々な
課題が顕在化してきた。その時58歳の私は、
次の世代にどうしたら会社を円滑に引き継
げるかという観点から、①会社の借金、②
会社の実力、③世代交代、④会社と個人の
資産の明確化、⑤家族関係について真剣に
考え始めた。

会社の製品は、一時はレジャー分野にも
進出したが、現在では、グリーンメンテナ
ンス機械（いわゆる農業管理機器）が最大
のヒットとなっており、お陰様で来年には
第50期を迎える運びとなっております。

○2013～2014年度決算について
（小林 邦雄 会計）

前年度の決算について資料に基づいて説
明があった。要旨は、次のとおり。

一般会計では、収入は、予算額903万4,68
4円に対して、決算額は895万1,714円に、
支出では、予算額903万4,684円に対して、
決算額は879万306円となり、次年度繰越金
は16万1,408円となりました。

一般会計の詳細、特別会計及び基金につ
いては、資料をご覧ください。

＊東京武蔵村山ＲＣ創立総会を振り返る

波多野 稔 会員

私の主なロータリー歴は、1994～95年度・
クラブ会長、1998～99年度・地区協議会ホ
スト実行委員長、2004～05年度・多摩分区
ガバナー補佐、2006～07年度・「ロータリー
の友地区委員等です。

当クラブは、1972年7月8日、立川ロータ
リークラブをスポンサーとして、創立され
た。創立総会は、市内の尾張屋で開催され、
当時のガバナー鈴木達雄様をはじめ20数名
のご来賓のご臨席をいただいた。創立会員
は22名であったが、現在では私と田代純則
会員の2人だけになってしまいました。

現在、私は比国育英会バギオ基金の理事
に就任しています。改めて、バギオ基金へ
の寄付等のご協力をよろしくお願いしてお
きます。

※ この卓話の資料として、①当時の出来事、
②創立総会次第、③創立総会来賓一覧、④創
立総会招待者一覧、⑤創立メンバー、⑥記念
写真等が配布され、これらについて説明を受
けたが、その部分は割愛してあります。

（ 嶋田 哲男 親睦委員長 ）ニコニコＢＯＸ

○多摩分区親睦ゴルフ大会の案内
（酒寄 好夫 ゴルフ部長）

親睦ゴルフ大会が、9月5日（金）、青梅
ゴルフ倶楽部で開催されます。各クラブ8人
以上の参加を要請されていますので、大勢
のご参加をお願いします。

○2014～2015年度予算について（網代 稔 幹事）
本年度の予算について、資料に基づいて

説明があった。要旨は、次のとおり。
一般会計の予算総額は、収入・支出とも

に939万1,408円となっている。会員増に伴
い本部納入金が若干増えている。また、さ
らなる会員増強を図るためホームページの
立ち上げ等に係る経費も計上した。詳細は、
資料で確認いただきたい。

会員卓話


